

# お金のトラブル、自分で悩まないで。 ～「お金」との付き合いもチームプレーが大切～

2020年のオリンピック開催地が東京に決定した。世界中の一流アスリートが一堂に会するスポーツの祭典が東京で行われることに、スポーツ、特にサッカーが好きな私も今から非常に楽しみにしている。サッカーというスポーツはチームワークが大切だ。どれだけ個人の能力が優れているとしても、攻撃から守備まで全て一人でできる訳ではない。自分の得意な分野でチームに貢献し、また苦手とする分野もチーム全体で補っていく。スポーツに限らずチームワークはとても重要だ。しかしながら、ことお金の話になると個人プレーに走ってしまいがちなののはなぜだろう。投資や資産運用、保険や借金に至るまで、「相談してから行動」であるべきなのに「行動してしまった後に相談」というケース

が非常に多く、その結果、投資詐欺や保険トラブル、債務超過の発生が後を絶たないことを残念に思う。これは一つに多くの人が自分をお金の扱いの「万能選手」だと思い込んでしまっていること、そしてもう一つにお金に対するチームプレーができていないことが原因ではないだろうか。例えば家計管理で考えてみると、自分では上手くやりくり出来ていると思っていてもよくよくチェックしてみると実は赤字、という人が以外と多い。そしてこういう人に限って周囲に相談することをせず、全て独力で解決しようと考えてしまう。健全なお金との付き合い方にはチームワークが何よりも大切だ。家族や夫婦間で現状をしっかり話し合い、共有し、一緒に行動すれば一人でやるよりもずっとよい結

果が得られる。もしも今、お金のことで悩んでいたら、一人で悩まずに身近な人に相談すること。それでも答えが出なかったり、分からぬことがある時は遠慮せずにお金の専門家(ファイナンシャル・プランナー等)に相談してみることが大切だ。お金との付き合いは一生を通して切れる事はないから、人生の早い段階で自分自身のお金に関するチームを作れるようにしよう。



日本ファイナンス有限会社  
下関店 店長 松原 剛  
TEL083-234-3544  
<http://nihon-finance.com>